RL du 8/01/23

BPI France

Salon de l'agriculture

Bitche

Réorganisation des finances publiques du Pays de Bitche : Benoît Kieffer, maire, veut « un minimum de services de proximité »

Ce lundi 9 janvier, trois points d'accueil pour répondre aux questions d'ordre fiscal ouvrent. Cinq buralistes sont agréés pour les règlements de facture. Dans le cadre de la réorganisation des finances publiques, la trésorerie de Bitche a fermé ses portes et ses dossiers seront désormais traités au service de gestion comptable de Sarreguemines. Le maire de Bitche, Benoît Kieffer, réagit.

Propos recueillis par Fabien ZIMMER - 08 janv. 2023 à 18:40 | mis à jour le 08 janv. 2023 à 18:53 - Temps de lecture : 3 min



Benoît Kieffer, maire de Bitche : « Il faut qu'il y ait toujours un minimum de services et de renseignements de proximité. » Photo Archives RL

Que pensez-vous de la réorganisation des finances publiques du Pays de Bitche ?

Benoît KIEFFER: « Réorganiser les choses, ça peut s'entendre. On peut comprendre les besoins qui existent en termes de réorganisation des services de l'État. Ce qui est important pour nous et pour les usagers, c'est qu'il y ait un service, une veille sur le maintien du service aux usagers, une modalité et un lieu qui puisse apporter une réponse à leurs questions dans les domaines fiscaux. C'est un accompagnement d'aides et de réponse aux besoins. »

Est-ce ce que vous espériez ?

« Au départ, la configuration n'était pas celle-ci. Lorsque le directeur départemental des finances publiques est venu dans mon bureau en mairie, c'était avec une proposition d'une demi-journée d'ouverture pour l'ensemble de l'intercommunalité. Il est sorti de mon bureau, c'était une journée. Nous nous sommes rappelés et avons travaillé avec <u>le président de l'intercommunalité</u> pour aboutir à cinq demi-journées sur Bitche et des demi-journées sur Rohrbach-lès-Bitche et Volmunster. C'est donc positif que l'on

puisse avoir des lieux d'accueil pour répondre aux besoins des administrés sur ces communes. »

Est-ce une évolution positive ?

« Elle a été engagée pour qu'elle le soit. Le travail effectué a abouti à une charte pour qu'on améliore ce qui était proposé à la base. S'il y a un maintien de services publics avec une offre de proximité qui est diversifiée, complète, c'est une réorganisation sur laquelle il faudra que moi en tant que maire, je puisse porter une attention. Il faut qu'il y ait toujours un minimum de services et de renseignements de proximité. Pour l'instant, la charte est entérinée pour durer jusqu'en 2026. Entre temps, il pourrait y avoir des réajustements quant aux permanences en fonction de la fréquentation, mais jamais sans l'accord du maire de la commune concernée et du président de l'intercommunalité. Ce qui reste important pour les élus, c'est d'avoir une veille et de surveiller la manière dont ces points d'accueil de proximité fonctionnent, sachant que nous ne sommes pas décideurs mais associés aux décisions. »

David Suck : « La société, c'est du vivre ensemble »

David Suck, président de la communauté des communes du Pays de Bitche, retient une décision en particulier de <u>la réorganisation des finances publiques du Bitcherland</u>: « Je me félicite que les points d'accueils de Volmunster et Rohrbach-lès-Bitche qui avaient fermé il y a quelques années, voient à nouveau le jour. S'il fallait en retenir un élément principal, c'est cette décision. Les services publics doivent s'aligner au contribuable. Il faut aller vers l'habitant. Ce n'est pas à lui d'aller vers les services. J'ai toujours défendu cette position. La société, ce n'est pas l'argent, c'est du vivre ensemble », a-t-il confié.

Economie Finance et fiscalité +